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Pensamos que el Consejo General debería abordar con carácter prioritario estas cuestiones y
que deberían fijarse plazos para la adopción de decisiones concretas sobre ellas.

Espero que en esta Conferencia se llegue a una decisión sobre el programa de trabajo
propuesto y que después de dos años podamos ver sus primeros resultados.
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